

Fraktion **SPD Ortsbeirat Mainz-Altstadt**

Anfrage Nr. 1534/2014 zur Sitzung des Ortsbeirats am 12. 11. 2014

„Aufzüge von der Emmerich-Joseph-Straße/Terrassenstraße zum Kästrich“

Wie die Presse berichtete, sind die Aufzüge, die von der zur Wohnanlage Kästrich fahren, seit einiger Zeit nur noch für Bewohner des Kästrichs und für Benutzer der Stellplätze in der Garage zugänglich. Alle übrigen Personen sind ausgeschlossen.

Wir fragen deshalb die Verwaltung:

1. Auf welcher juristischen Grundlage wurde es bisher allen Personen ermöglicht, die Aufzüge zu benutzen?
2. Die Straßen/Plätze in der Wohnanlage sind öffentliche Wege (deshalb werden auch die Brunnen von der Stadt gewartet usw.). Soll das Recht/die Gewohnheit von einem öffentlichen Weg in den anderen zu wechseln, dauerhaft unterbrochen werden?
3. Könnte es sein, dass die Eigentümergemeinschaft der Wohnanlage einen finanziellen Ausgleich für die Mitbenutzung der Aufzüge verlangt/en will und deshalb die Sperrung veranlasste?
4. Ist die Verwaltung bereit, den Sachverhalt aufzuklären und dem Ortbeirat Vorschläge zur Lösung dieses Missstandes zu nennen?

Mainz, den 03.11.14

gez.

Jürgen Hoffmann